

Passation de pouvoir lors de l'assemblée générale

La Voix romande change de président. Après 15 ans de bons et loyaux services, Roland Probst a en effet décidé de rendre son tablier tout en restant fidèle au comité, où il œuvre depuis maintenant 22 ans. Le président sortant a eu droit à une standing ovation des délégués des 37 sociétés (sur 52 au total) présentes lundi soir à la 85e assemblée générale au Restaurant Romand. Il a dans le même temps été élu président d'honneur, ce qui n'a pas manqué de susciter en lui une certaine émotion.

Renouer le contact

Au cours de ses 15 années de présidence, marquées notamment par les festivités du 75e anniversaire, Roland Probst a vu nombre de choses évoluer, pas forcément dans le bon sens. «Les temps sont durs pour toutes les sociétés, qui font face à des difficultés financières ou d'effectifs, constate-t-il. Nous avons enregistré quatre démissions de sociétés en 2013, dont la Société Française de Biel. Chacun doit maintenant trouver de nouvelles impulsions au sein de sa société pour maintenir notre héritage commun.»

Du côté de la Voix Romande, la

nouvelle impulsion viendra de Jean-Claude Lièvre, élu à la présidence par acclamation. Ce membre de la Filarmonica La Concordia, qui s'occupait jusqu'ici du site internet et des convocations, vise deux objectifs principaux: sauvegarder et apporter des améliorations à la page rédactionnelle du jeudi dans *Le JdJ* et renouer le contact avec certaines sociétés qui se sont éloignées ou ont quitté la Voix romande.

Jean-Claude Lièvre invite aussi les sociétés à communiquer davantage sur leurs activités afin de faire vivre l'agenda des manifestations disponible sur le site internet de la Voix romande. Pour le soutenir dans sa tâche, le nouveau président pourra notamment compter sur un comité qui a été réélu dans son ensemble.

La soirée, qui s'était ouverte par une démonstration des jeunes majorettes du Swiss Twirling Institute et les salutations de Cédric Némitz au nom du Conseil municipal, s'est terminée par une verrée de l'amitié. La prochaine assemblée générale a elle d'ores et déjà été fixée: elle aura lieu le 4 mai 2015. ☺ CK



Le nouveau président de la Voix Romande Jean-Claude Lièvre (à g.) et son prédecesseur, nommé président d'honneur, Roland Probst. LDD